

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Sep 12, 2023 - 08:58



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Pada hari Selasa, tanggal 12 September 2023, pukul 04.50 WIB hingga selesai, Polsek Kalibunder Polres Sukabumi telah melaksanakan kegiatan Safari Subuh yang berlangsung di Masjid Arrohman, Kp. Cimenga, RT 07/02, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dipimpin oleh Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, yang bertujuan untuk memberikan arahan dan informasi kepada masyarakat sekitar. Adapun beberapa poin yang disampaikan dalam kegiatan ini adalah sebagai berikut:

1. Mewaspadaai Penyebaran Hoax: Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat tentang pentingnya berhati-hati terhadap berita palsu atau informasi yang tidak jelas, terutama menjelang pemilihan umum tahun 2024. Jika ada informasi yang tidak dipahami, masyarakat dihimbau untuk segera menghubungi pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas untuk klarifikasi.
2. Larangan Pembakaran Lahan Pertanian: Masyarakat diingatkan bahwa membuka lahan pertanian dengan cara membakar sangat berbahaya bagi kesehatan dan lingkungan. Tindakan ini dapat dikenakan hukuman penjara. Oleh karena itu, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk mencari alternatif metode yang lebih aman.
3. Program "AA DEDE PRESISI": Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendorong partisipasi masyarakat dalam memberikan masukan, kritik, dan saran yang berguna untuk peningkatan kinerja kepolisian.

Kegiatan Safari Subuh ini adalah salah satu upaya Polsek Kalibunder Polres Sukabumi dalam membangun kedekatan dengan masyarakat, memberikan edukasi, dan menjalin komunikasi yang baik. Semoga informasi ini bermanfaat bagi masyarakat Desa Mekarwangi dan sekitarnya dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.

Demikianlah laporan tentang kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder pada hari ini. Terima kasih atas perhatiannya.